

# **STADTVERWALTUNG APOLDA**

*Der Bürgermeister*



**Pressemitteilung  
04-05/2018**

## **„Socken-Maschinen-Stricker“ im GlockenStadtMuseum Apolda**

In diesem Jahr sind die „Socken-Maschinen-Stricker“ im GlockenStadtMuseum zu Gast. Neben ihrem fachlichen Austausch öffnen die Stricker am Pfingstsonntag, dem 20. Mai 2018, zwischen 11 und 17 Uhr kostenfrei ihre Werkstatt im Erdgeschoss des Museums (Gelber Salon). Sie stellen die Funktionsweise der alten Maschinen vor, geben fachkundige Tipps zum Thema Wolle und lassen sich gern "über die Schulter schauen".

Nicht nur das Handstricken, das zeitweilig ein wenig "altbacken" und aus der Mode gekommen schien, erlebt in den letzten Jahren ein beeindruckendes Comeback. Auch das Stricken von Socken auf kleinen mechanischen Rundstrickmaschinen, die zu Beginn des 20. Jahrhunderts gebaut wurden, wird noch immer geschätzt.

Die Liebhaber dieses Hobbys haben sich über entsprechende Foren im Internet deutschlandweit zum Fachsimpeln zusammengefunden. Einmal jährlich treffen sie sich an einem Ort, an dem die Textilindustrie Tradition hat.

Apolda, 17. Mai 2018

gez. Rüdiger Eisenbrand  
Bürgermeister